

Contact: Miguel Ceballos

Maria Fernanda Barron  
Bosco

### **Hugo Oliveras llega al pódium por segunda ocasión en Nascar Peak México**

- Por segunda vez consecutiva, Hugo Oliveras, de la escudería HO Speed Racing, finalizó en la segunda posición en la quinta fecha de Nascar en el Autódromo Miguel E. Abed, en Amozoc, Puebla
- Mopar es uno de los patrocinadores principales de la escudería HO Speed Racing

July 9, 2018, Ciudad de México - Por segunda carrera consecutiva, el piloto Hugo Oliveras logró la segunda posición en la quinta fecha del calendario Nascar Peak México 2018 que se llevó a cabo el domingo 08 de julio en Amozoc, Puebla.

Durante la competencia nuestros pilotos Mopar, Hugo Oliveras y Rubén Pardo, vehículos 11 y 15 de la escudería HO Speed Racing, lograron conservar posiciones importantes dentro del top 10, consiguiendo al término de esta competencia la segunda y novena posición, acumulando puntos dentro del serial 2018 en la lucha por el campeonato.

“Obtener la posición número dos por segunda ocasión consecutiva con Hugo Oliveras, y que Rubén Pardo se colocará en noveno lugar, nos habla del gran equipo del que somos patrocinadores manteniendo en alto el nombre de la marca Mopar, quien tiene una gran historia dentro del deporte motor”, comentó Svein Azcué, Director de Mopar México.

Por segundo año consecutivo Mopar es patrocinador de la escudería HO Speed Racing.

La sexta carrera Nascar Peak México, se llevará a cabo el 29 de julio en el Autódromo Internacional de Aguascalientes

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>